

# Medienmitteilung

9. Mai 2023

Die Spitex Bern und Domicil beabsichtigen eine nähere Zusammenarbeit. Im Zentrum steht dabei die Integrierte Versorgung mit der Vernetzung von ambulanten und stationären Dienstleistungen.

Domicil und die Spitex Bern streben im Rahmen der Integrierten Versorgung eine gemeinnützige Partnerschaft an. Die beiden Unternehmen sollen dabei im Kerngeschäft eigenständig bleiben. Ziel ist, den Kundinnen und Kunden ambulante und stationäre Dienstleistungen aus einer Hand anzubieten. Die beiden Organisationen wollen ihre Kräfte bündeln und den Kundinnen und Kunden ein selbstbestimmtes Leben mit hoher Lebensqualität ermöglichen.

Am 31. Mai 2023 entscheiden die Stimmberechtigten der beiden Generalversammlungen (Spitex Genossenschaft Bern und Domicil Holding AG) über die Form der näheren Zusammenarbeit. Über die gefällten Entscheide werden die Spitex Bern und Domicil gemeinsam in einer Medienkonferenz im Anschluss an die Generalversammlungen informieren.

Bis zur Medienkonferenz werden über die vorliegende Medienmitteilung hinaus keine weiteren Angaben zur beabsichtigten näheren Zusammenarbeit gemacht.

## **Einladung zur Medienkonferenz**

Wir laden Sie zur Medienkonferenz im Anschluss an die Generalversammlungen der Spitex Genossenschaft Bern und Domicil Holding AG ein. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten Sie um Anmeldung bis 30. Mai 2023 an [stefanie.diviani@domicilbern.ch](mailto:stefanie.diviani@domicilbern.ch). Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie anschliessend an die Medienkonferenz einen Interviewtermin mit Therese Frösch (Verwaltungsratspräsidentin Spitex Bern) und/oder mit Heinz Hänni (Verwaltungsratspräsident Domicil Holding AG) wünschen.

## **Medienkonferenz**

Mittwoch, 31. Mai 2023, 16.00 Uhr  
Musikhaus PH Bern  
Fabrikstrasse 4  
3012 Bern

## **Kontakt**

Heinz Hänni, Verwaltungsratspräsident Domicil Holding AG, Tel. 079 919 88 68

Therese Frösch, Verwaltungsratspräsidentin Spitex Bern, Therese Frösch, 078 885 49 48